

# 校長通信

令和4年度  
第26号  
令和5年1月10日(火)  
日之影町立宮水小学校

## ～あけましておめでとうございます～

いよいよ2023年（令和5年）がスタートしました。昨年は、ロシアによるウクライナへの進攻に始まり、新型コロナウィルス感染症の第七波、台風14号と暗いニュースばかりが目に付いた一年だったように思います。ロシアとウクライナとの戦争と新型コロナウィルス感染症がなるべく早く終息し、今年こそはもとの平穏な日常に戻ってほしいと思います。しかしながら、新型コロナウィルス感染症の終息はすぐには望めないと想いますので、今年も危機感をもちながらも、子どもたちが楽しく学校生活を送れるように努めていかなければと思っています。本年もよろしくお願ひいたします。



## ～2学期を振り返って

1年 田中月希さん

ぼくは、さんすうのひきざんをするのががてでした。なつやすみに、おかあさんといっしょにおさらいすると、2がっきのおべんきょうがたのしくなりました。せんせいやおともだちはなしをよくきいたり、じぶんからすんではなしをしたりすることをがんばりました。ぼくは、さんすうがすきになりました。けんだまもがんばりました。まえは、できなかったけど、れんしゅうをして、できるようになりました。じきゅうそもそもがんばりました。たいかいの日は、ころんでないてしまったけど、さいごまでがんばってはしりました。ぼくは、2がっきにいろいろなことをたくさんがんばって、できるようになったことがふえました。なつやすみのように、ふゆやすみも、2がっきのおさらいをがんばります。そして、3がっきも、いろいろなことができるようにならねばと思います。

5年 濱崎莉里香さん

1学期にアイガモのお世話や田植えを終え、2学期にもいろいろなお米作りの活動がありました。10月の稻刈りでは、台風のえいきょうでお米がたおれていたので、稻を起こしながら刈りました。刈った稻の束をひもでしばるのは大変でした。稻刈りがおわり、ほしわらがかわくのをまって、だっこをしました。千歯こきや足ぶみだっこ機を使って、手作業で行いました。昔のだっこ機を使うことはあまりないので少し難しかったです。精米してもらったお米は青雲朝市で売りました。販売に向けてラベルを作ったり、お米をふくろにつめたりしました。私は準備をしながら、ちゃんと売れるかなと心配でした。そして、青雲朝市当日を迎えると、とても寒かったけど、たくさん売れたのでよかったです。「おはようございます」や「ありがとうございます」などのあいさつをわすれないようにしました。その日は、36ふくろ売られました。私は家でも米作りを手伝うけど、すべて手作業でやるのははじめてだったので、よい経験になりました。2学期はいろいろなことがあったけど、無事に終了できて良かったです。

## ～おめでとうございます～

### 2学期のベストリーダー

- 1年生…長沼慈華さん（117冊）
- 2年生…甲斐悠真さん（59冊）
- 3年生…後藤魁仁さん（74冊）
- 4年生…平田舞桜さん（17冊）  
甲斐悠愛さん（17冊）
- 5年生…大村陸人さん（45冊）
- 6年生…長田愛子さん（54冊）



### 西日本読書感想画

○優良 濱田明杜さん 小学校1年（自由図書の部）

